



La UOC alerta de la poca presencia de mujeres en los estudios tecnológicos

En las titulaciones de informática, por cada nueve hombres sólo hay una mujer. Con este dato, la Universitat Oberta de Catalunya y la Universitat Politècnica de Catalunya advierten de la poca presencia del género femenino en este tipo de estudios y por este motivo han unido esfuerzos para concienciar y luchar contra estas diferencias. Para ello han elaborado un vídeo donde se recuerda

que mujeres y hombres tienen las mismas capacidades para cursar estudios tecnológicos y se anima a romper los estereotipos y los mensajes subliminales que, según denuncian, provocan que muchas chicas no quieran apostar por estas titulaciones. El vídeo recuerda que con 15 años un 25% de los chicos se inclina para estudiar Ingeniería Informática por sólo un 9% de chicas.